

Wasserrad für Herzberg e. V.

Herzberg, den 12.05.2022

Technikbegeisterter Vorstand und Mitglieder gesucht! Jahreshauptversammlung des Vereins Wasserrad für Herzberg e.V.

Das Wasserrad in Herzberg zieht immer wieder Besucher an, die mal verträumt dem Drehen des Rades zuschauen, mit dem Wasser spielen oder aber sich an der Technik erfreuen. Das Wasserrad läuft recht zuverlässig, doch einige Wartungsarbeiten fallen immer wieder an und gelegentlich müssen auch mal Teile ausgetauscht werden. Menschen, die daran Spaß haben, sucht der Wasserradverein derzeit dringend. Noch sind Mitglieder da, die Neulinge gerne einweisen, mithelfen, anleiten – doch Zeitmangel, gesundheitliche Gründe und Alter führen dazu, dass es weniger werden. Der ideale Zeitpunkt, um neu in den Verein einzusteigen, sich auszuprobieren, neue Ideen einzubringen und mitzumischen. Auch "Nicht-Techniker" sind herzlichst willkommen: gelegentliche oder regelmäßige Kontrollgänge, Reinigung, die Unterstützung bei Festen und Werbeaktionen oder aber die reine Begeisterung für das Wasserrad helfen enorm.

Am Mittwoch dem 11. Mai um 19:30 Uhr hat der Verein Wasserrad für Herzberg e.V. im Restaurant Akropolis, Hauptstraße 42, in Herzberg seine diesjährige JHV abgehalten.

Als Gast wurde Bürgermeister Christopher Wagner begrüßt.

Nachdem im letzten Jahr pandemiebedingt keine JHV durchgeführt wurde, fand in diesem Jahr die JHV wie gewohnt statt.

Im seinem Bericht informierte der 1. Vorsitzende, Uwe Mierendorf über die Tätigkeiten des Vereins in den letzten zwei Jahren. Der Verein reparierte in Eigenleistung den Generator. Es wurden Lager, Keilriemen und Kupplungsgummis getauscht. Täglich kontrollieren Herr und Frau Apitzsch das Wasserrad auf einwandfreie Funktion. Die Wellenlager wurden regelmäßig gefettet.

Den Kassenbericht stellte Jan Strippelmann vor. Den Zahlungsverpflichtungen konnte durch die Stromerlöse nachgekommen werden. Leider gaben die Erlöse keinen Spielraum für Rücklagen.

Der Kassenprüfer stellte eine einwandfreie Kassenführung fest und der Vorstand konnte entlastet werden.

Als Nächstes stand die Wahl des Vorstandes an. Da der 1. Vorsitzende und der Kassenwart nicht wieder kandidieren, galt es die Stellen neu zu besetzen. Für den Kassenwart wurde Karsten Schieke vorgeschlagen, für den 1. Vorsitzenden gab es keine Vorschläge. Es wurde gewählt: 1. Vorsitzende(r) ist vakant, 2. Vorsitzender Jost Constantin, Schriftführerin, Dagmar Schwarzer, Kassenwart Karsten Schieke, Beisitzer, Uwe Mierendorf, 1. Rechnungsprüfer, Thomas Kircher, 2. Rechnungsprüfer, Martin Apitzsch.

Anschrift:

Bis ein 1. Vorsitzender gefunden ist, leitet Jost Constantin kommissarisch den Verein.

In der Aussprache wurde nochmal darauf eingegangen, wie wichtig es für den Fortbestand des Vereines ist, dass ein neuer 1. Vorsitzender gefunden wird. Bürgermeister Christopher Wagner sicherte dem Verein Unterstützung in einigen offenen Fragen der Stadt Herzberg zu.